

3月29日

アンバサダーが奥州の魅力を台湾にアピール

イベント



市観光物産協会は、奥州市と台湾との観光交流をより一層推進するため、水沢J.Cと長年交流がある台湾・永和J.Cの元会長、陳定宇さんと甄啓剛さんの二人に、台湾観光親善アンバサダー第1号を任命しました。二人は「奥州市と台湾との観光・文化交流の推進のために頑張りたい」と意気込みを語りました。

4月1日

地域の足を守る乗り合いタクシーがスタート

市政



市は、江刺の稲瀬地区で予約型乗り合いタクシー「稲瀬ふれあいタクシー」の試験運行を始め、稲瀬地区センターで出発式が行われました。乗り合いタクシーは、稲瀬地区振興会と稲瀬足を守る会が中心となって計画。稲瀬地区と岩谷堂地区の間を、予約に応じて週3日、1日3往復します。

4月6日

岩手競馬のシーズン開幕

イベント



岩手競馬の19年度シーズンが水沢競馬場で開幕しました。今期のテーマは「ともに翔ける2019岩手競馬」。開幕式では県調騎会騎手部会長の村上忍騎手が「馬の力を信じ、みんなの思いを乗せ全身全霊で走る」と力強く宣誓しました。冷たい強風が吹きすさぶ中、ファンや親子連れら8,657人が来場。初レースに熱い歓声が上がりました。

4月14日

交通安全を願いだるまをつなぐ

イベント



市交通安全対策協議会は胆沢地域で交通安全祈願と交通安全だるまりレーを行いました。交通安全地蔵尊前での祈願の後、交通事故ゼロを祈念してだるまに入眼。交通安全協会の3分会長が受け取り、リレーが出発しました。地域内の各集会施設では、代表者が交通安全を願ってだるまに署名し、次々に巡回させていきました。

4月15日

三浦チヨミさん 100歳 (衣川古戸)

冒険



一関市山目に9人きょうだいの次女として生まれ、23歳で故・吉松さんと結婚。農作業に精を出しました。4男2女をもうけ、孫13人、ひ孫12人に恵まれています。とてもきちょうめんな性格のチヨミさん。家族らに100歳のお祝いをしてもらい「好き嫌いをせず何でも食べることが長寿の秘訣」と話しました。

4月20日

高橋キエさん 100歳 (水沢羽田町)

冒険



大船渡市で生まれ、19歳で故・亀一さんと結婚。4男1女をもうけ、孫11人、ひ孫11人に恵まれています。規則正しい生活と趣味の編み物や読書をするのが長寿の秘訣。キエさんは「まさかここまでくるとは夢にも思わなかった。新しい時代も、できるだけ頑張りたい」と笑顔で家族の祝福に応えました。

4月6日・7日

黒煙を噴き上げ迫力満点

イベント



釜石線で運行されている「SL銀河」が初めて東北本線を駆け抜けました。これは、県の観光キャンペーンの一環として特別に運行されたものです。停車駅となった前沢駅には、たくさんのファンが詰め掛け、手旗を振ったり、前沢牛をPRしたりしながら、7年ぶりとなる蒸気機関車の運行を歓迎しました。

4月8日～29日

ライトに照らされ 夜に浮かぶ満開の桜

イベント



春の恒例、水沢公園桜まつりが今年も開催され、桜が満開となりました。夜になると、水沢信用金庫(及川和男理事長)の厚意により設置された45機の投光器が桜をライトアップ。昼とはまた違った幻想的な姿で、花見客を魅了しました。

4月14日

自由な発想で 目指せ未来のエジソン!

イベント



市青少年発明クラブ(佐藤剛会長)の開講式が水沢南地区センターで行われました。本年度の会員は小学2～6年生46人。代表の阿部実和さん(水沢小6年)が「発明くふう展で入賞できる作品を作りたい」と決意を述べました。この日は1回目の活動として工作教室も開催。親子で牛乳パックのブーメラン作りを楽しみました。

4月20日

北上川の良い環境をみんなで守る

市政



北上川流域一斉清掃活動を水沢、江刺、前沢の市内9カ所で実施しました。前沢白山の大曲橋付近の川岸では、住民やイオン前沢店の従業員と共に小沢昌記市長と岩手河川国道事務所の川口高雄水沢出張所長が参加。空き缶や発砲スチロールなどのごみを回収し、参加者は環境美化への気持ちを新たにしていました。

4月20日～5月6日

夜桜が創る幻想世界

イベント



歴史公園えさし藤原の郷で「春爛漫ライトアップ」が初めて開催されました。午後5時になると、園内の町並みや伽羅御所のソメイヨシノ、シダレザクラなどの周辺に設置された照明が一斉に点灯。家族連れなど訪れた人たちは、夜の御所に浮かび上がった幻想的な風景を楽しんでいました。

4月21日

千葉サツキさん 100歳 (水沢福吉町)

冒険



水沢佐倉河で生まれ、17歳で故・清さんと結婚。2男3女をもうけ、孫7人、ひ孫8人に恵まれています。歯が丈夫で、好き嫌いせず何でも食べることが長寿の秘訣。娘の今野ミヨ子さんは「自慢の母で尊敬する人。これからもみなさんと楽しく過ごしてほしい」とさらなる長寿を願いました。